
                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストビジター 
ゲストスピー 
 
ゲストビジター 
ゲストスピーカー        河添  博様 
東京神田 RC                 新  健一様 
秋篠会員同行者          種市 摂子様 
 
誕生日祝い 
７月 22日 相倉 辰徳幹事 
７月 26日 海江田健司会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
ニコニコボックス報告 
新健一様 
 
 
 
 
土居会員 
 
 
大原会員 
岡田会員 
 
高山会員 
 
山下会員 

入会 31年、とうとう年貢の納め時、本
年度副会長、次年度会長（予定）となり
ました。お茶の水の皆様、何かとお世
話になりますが、宜しくお願い申し上
げます。 
木宮会長、バンコクから Onlineで参加
ですネ、お疲れ様です。東京も暑いで
すよ！ 
卓話楽しみにしています。 
河添先生、お話楽しみにしております。
よろしくお願いいたします！ 
ご心配をかけました。皆さんも眼を大
事にしましょう。 
本日の卓話を楽しみにしております。
計 16,000円 塁計 256,000円 

  

出席報告 
会員数 37名 ゲスト 2名 
出席数 
ZOOM 

18名 
3名 

ビジター 1名 
合計 24名 

本日の卓話    イニシエーション・スピーチ 

渡辺 和久会員  
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プログラム 
司会進行              海江田健司会員 
開会点鐘              木宮 雅徳会長 
ソングリーダー       西村美智子会員 
ゲストビジター紹介     山下 憲男会員 
ニコニコボックス報告    海江田健司会員 
会長報告          木宮 雅徳会長 
幹事報告          相倉 辰徳幹事          
出席報告          海江田健司会員 
閉会点鐘             西村美智子会長  

  

会長報告 木宮 雅徳会長 
本日より、新入会員 米沢 弘志会員をお迎えします。
入会グッズは西村前年度会長よりお渡し致します。 
 
挨拶 米沢 弘志会員 
秋葉原でイタリアレストラン「PIZZRA&BAR NOHGA」を経
営しております。野村不動産が所有するホテルの１階で
約 100席ほどあります。生まれは鹿児島県で、10年ほど
香港に行き、高校大学は鹿児島に戻り進学しサッカーに
明け暮れました。大学時代にアルバイトしていたレスト
ランに魅了され、そのままこの道に進みました。大学卒
業後上京し、東京は 15年ぐらいになります。住まいは秋
葉原の近くです。 
サウナとサッカーをこよなく愛する 
37才です。相倉さんが 22日に 40代 
に突入ということで、30代は私だけ 
になりますが、精一杯頑張ります。 
宜しくお願いいたします。 
 
 
幹事報告 相倉 辰徳幹事 
・月１回断食基金へのご協力ありがとうございました。 
・次週は休会です。8 月 3 日は東京ドームホテルでの例
会で、理事役員会も開催致しますので関係者の方はご
出席下さい。 

 
親睦旅行の件 笠原健太朗親睦委員長 
長野への親睦旅行は本日締め切りです。なるべく早く
事務局へ連絡して下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      入会:米沢 弘志会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今後の卓話 
8/10(水）東京ドームホテル 
     東京大学名誉教授・東京西北 RC 大

坪 英臣様 
    「右脳の空手」 
8/17(水)休会 
8/24(水)オンライン例会  

地区ポリオデーチームリーダー 
東京荒川 RC 石川 幸男様 

    「ポリオデー」 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 



 

卓話者紹介 岡田 邦男会員 

河添博先生は、元麹町税務署長で、麹町町法人会の租税
教育クルーズで知り合い、その後、商工会議所でも大変
懇意にして頂いています。もともとは国税査察官で、麹
町税務署長の時には、天皇家の財産の査察団でもありま
した。国税の中でも実力があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今どきの税事情 
河添博税理士事務所 河添 博様 

 

 

 

雑誌会報委員会より 

長きにわたる国税庁職員としての知識と経
験、また退官後の税理士としての実務を踏ま
え、最近の国税職員による給付金詐欺事件か
らマルサの脱税事件など国税 OBとしての視点
から解説。 

また、近年の節税事情と課税逃れ商品に対す
る課税当局との攻防など、課税する側とされ
る側からの説明に加え、最近の新聞報道を題
材として、これからの経営者としての節税へ
の向き合い方についても興味深い話を伺うこ
とができました。 

ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


